

Pontoniere gewinnen 12 Kränze

Wangen a/A. 3. Chnüppu-Cup

In Buchs (SG) führte letzten Sonntag der Pontonierfahrverein Buchs den 3. Chnüppu-Cup 2011 durch. Praktisch sämtliche Mitglieder des Pontonier-Sportvereins Wangen an der Aare beteiligten sich bei diesem speziellen Wettkampf und erkämpften sich 12 Kranzauszeichnungen. Nicht verwunderlich, dass nach der Rückkehr nach Wangen beim Pontonierhaus noch so richtig gefeiert wurde. „Unsere intensive Trainings haben Früchte getragen“, meinte Urs Grädel der in der Kategorie Einzelschnüren D von 12 Teilnehmern den 1. Rang belegte. Ebenfalls in dieser Kategorie erhielten als 4. Fritz Grädel und als 5. Ernst Jenzer die Kranzauszeichnung. Beim Gruppenschnüren bis 17 Jahre gewann Wangen an der Aare 2 mit Romy Schneider, Manuel Kopp und Mirco Müller. Beim Gruppenschnüren ab 18 Jahre belegte mit Patrick Ingold, Thomas Wolf und Mario Verna Wangen an der Aare 5 den ehrenvollen 3. Rang. Beide Gruppen erhielten das Kranzabzeichen.

Weitere Rangliste mit Wangererfolgen: Chnüppu-Cup 2011 4. Rang: Urs Grädel; Einzelschnüren I: 2. Rang: Jonas Weber; 4. Rang: Manuel Petitat, beide mit Kranzauszeichnung; Einzelschnüren II: 3. Rang mit Kranzauszeichnung: Ronny Leuenberger; Einzelschnüren III: 3. Rang mit Kranzauszeichnung Marco Nyfeler; Einzelschnüren C: mit Kranzauszeichnung: 6. Rang: Thomas Wolf; 9. Rang: Adrian Hofstetter. ASW

